

An die Vorsitzende
des Hauptausschusses

Frau Oberbürgermeisterin
Henriette Reker

**SPD-Fraktion
im Rat der Stadt Köln**

Rathaus, Spanischer Bau
50667 Köln

fon 0221. 221 259 50

fax 0221. 221 246 57

mail fraktion@koelnspd.de

web www.koelnspd.de

Eingang beim Büro der Oberbürgermeisterin: 07.06.2017

AN/0830/2017

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Hauptausschuss	12.06.2017

Einsatz eines „Kümmerers“ im Domumfeld

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

bereits im Jahr 2015 haben Sie die Verbesserung des Erscheinungsbildes und der Sauberkeit Kölns – insbesondere im Domumfeld – thematisiert und angekündigt, sich dieses Themas anzunehmen. Zuletzt haben Sie im Rahmen Ihrer 100-Tage-Bilanz zu Beginn des Jahres 2016 zugesagt, für den Problembereich der Domumgebung schnell nachhaltige Lösungen entwickeln zu wollen und den Einsatz eines Architekten oder Stadtplaners als „Kümmerer“ inklusive eines Mitarbeiterteams avisiert (siehe Berichterstattung der Kölnischen Rundschau vom 26.02.2016 sowie 28.02.2016). Gerade das Erscheinungsbild des Domumfeldes ist in den vergangenen zwei Jahren weiter verstärkt in den Fokus der Öffentlichkeit gerückt.

Vor diesem Hintergrund bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie ist der Sachstand bezüglich des Einsatzes eines „Kümmerers“ für das Domumfeld?
2. Wie stellt sich das Aufgabenportfolio des Teams dar? Welche Zuständigkeiten und Kompetenzen werden dem Team zugeteilt? Wird das Team des Stadtkümmerers neben der Domumgebung für weitere Stadträume zuständig sein und falls ja, für welche?
3. Wie viele Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter werden sich dieser Aufgaben widmen und wann werden sie ihre Arbeit aufnehmen?
4. Inwieweit wird in diesem Rahmen sichergestellt, dass die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter vor Ort präsent und ansprechbar für Bürgerinnen und Bürger sowie Anlieger und Touristen sind?

Die Verwaltung wird gebeten, die Beantwortung auch den Fachausschüssen AVR, Stadtentwicklung und Umwelt/Grün in ihrer nächsten Sitzung zur Verfügung zu stellen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Barbara Lübbecke
SPD-Fraktionsgeschäftsführerin